

ECHANGE AVEC L' ALLEMAGNE



Après avoir accueilli leurs correspondant(e)s au mois de mars, les élèves germanistes de 4° et 3°BILANGUE se sont rendus à Wangen im Allgäu, en Allemagne, du lundi 08 au mercredi 17 mai, accompagnés de Mme Bonnel, professeure d'allemand et de Mme Sigaud, professeure d'histoire-géographie.

Au programme du séjour : cours au Rupert-Neß-Gymnasium, notre établissement partenaire, visites touristiques et surtout, de beaux moments partagés avec nos ami(e)s allemand(e)s.

Une expérience inoubliable !

Croisière sur le lac de Constance jusqu'à Friedrichshafen pour visiter le musée Zeppelin



Visite du château de Neuschwanstein.



Visite du musée Hymer (constructeur de véhicules de loisirs), l'occasion d'un voyage autour du monde !



Et une belle dernière soirée dans le foyer du Rupert-Neß-Gymnasium.

